

スペース社長 佐々木靖浩さん

商空間を中心としたディスプレーのスペースは、23年2月期連結でなんと億円と過去最高額を上回るに達した。24年3月期予想を上回る業績にして、原木棟の高騰をはじめ、環境は必ずしも有利ではないが、企業としての成長過程で培った独自のビジネススタイルが、口蹄疫禍を乗り越えて、長期的に見ると、事業の潜在力を着実に進めようとしている。佐々木謙治社長によるベースの成長戦略を聞いた。

地域活性化などへ領域拡大

――現在の事業環境をどう見て
いるか。

法を法によってはなっていまして
が、それが日本でコロナ禍で全滅
状態になつました。しかし動的
な禍が沈静化した時、反動もあ
つて消費者の場に行かなければ
いけません。改めて認識する。そし
て商業施設で「コロナの打ち出し」
が前と違つて常設されるように
— 第一四半期は好業績だ
た。

卷之三

流通業がコロナ禍を経て上古いたことが大きいのですが、この中で四つの要因があったと申

A modern office interior featuring a long wooden conference table, several orange office chairs, and a large window overlooking a green landscape.

廃校のリノベーションなど地域活性化

おまかせ

ささき・やすひろ 1964年生まれ。東北工業大学卒。87年東京スペース（現スペース）入社。94年横浜事務所長、10年商環境研究所長、11年取締役、15年常務東京事業本部長を経て、19年1月から社長。横浜市出身の60歳。趣味はコレクション。

リノベーションなど地域活性化の仕事が増えていることもあります。

超えるような大型案件が成立するようになったこと、三つ目は、小学校教員の賃金改定である。

きたチエーンストアの回復が難道に乗ったこと、二つ目は仕事で二度も通勤券を買

いたことが大きいのですが、この中で四つの要因があつたと聞いています。一つは三月二十日

——第1四半期は好業績だ。

ピールできる付加価値のある提案にすることが問われています。

うものではありません。デザインでの差別化、安全安心など

スプレー業の私たちにとってはどう価格転嫁するかなのです

世界情勢があつて、原材料の高騰に見舞われています。高くね

一方でロシアによるウクライナ侵攻が進展しています。

廃校のリノベーションなど地域活性化

おまかせ

一貫業務体制で商空間市場捉える

—3カ年計画の折り返し地
点にいる。

デザイン、施工で専門性高める

た。反応性を調べれば第3

ている風もあったが、一貫業務体制などスペースの強みや、KPI（重要業績評価指標）を明確にして追求する経営計画を自信を持って語る姿は印象的だった。

取材の最後に、大事にしているものとして信頼関係に話が及んだ。そこで、社員との関係では「仕事をやりやすくした」と率先してあいさつに回って信頼につなげているとのこと。何でもお会いしたことなく点合がついた。（田村井洋平）

今年に入って流通関係の団体の会合で何度も顔を合わせる機会があった。名刺交換から始まって、「また会いましたね」とその都度あいさつを交わすようになり、今回のインタビューが実現した。

そして聞けばこうした形で取材を受けるのは初めてだったという。そういうとばは初めは堅張!